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hallo,

poste es jetzt einfach mal hier, da ja hier auch oft darüber geschrrieben wird (NW von Fin), von
daher passt es ja.

Zufällig bei t-online gefunden:

Zitat:
Steigert Lust mit weniger Nebenwirkungen
Pflanzliches Potenzmittel soll Lust steigern.
 
Guten Nachrichten für Männer, die sich nicht die Chemiekeule zur
Steigerung der Lust geben wollen: Im kommenden März soll ein
pflanzliches Potenzmittel auf den Markt kommen, das wie Viagra
sexuelle Lust verspricht, ohne aber dessen Nebenwirkungen zu
haben. Olaf Schröder vom Institut für Transfusionsmedizin der Berliner Charité erklärte,
der Pflanzenmix habe in einer ersten
Studie seine Wirkung bereits "hervorragend bestätigen" können.
Noch bis Ende Oktober läuft eine zweite Studie mit "Plantagrar".

Untersuchungen noch nicht ganz abgeschlossen

Im Februar hatte die Charité öffentlich "Tester für Ersatz-
Viagra" gesucht. Für die Fortführung der Studie zu dem bereits
mehrfach getesteten pflanzlichen Präparat suchte die Klinik erneut männliche Probanden, die
seit mindestens einem Jahr
Erfahrungen mit Viagra hatten. Schröder sagte im rbb, dass noch untersucht werden müsse,
ob Nebenwirkungen des pflanzlichen
Mittels auf den Magen-Darm-Trakt durch Verkapselung eines
bestimmten Wirkstoffs ausgeschlossen werden können. Denn einige
Probanden hatten über Durchfall geklagt.

Deutliche geringere Nebenwirkungen

Den Teilnehmern wurde die Aufgabe gestellt, das pflanzliche
Mittel mit Bestandteilen wie Weintraubenextrakt und peruanischem
Ginseng einen Monat lang einzunehmen. In einem Tagebuch mussten
sie festhalten, ob ihnen dieses Mittel ähnlich gut hilft wie
Viagra. In vorangegangenen Studien hatten Testpersonen dies
bestätigt und gleichzeitig deutlich geringere Nebenwirkungen
festgestellt. Schröder sagte, Viagra stelle alle Gefäße weit.
Das könne zu Schwindelgefühlen führen. Außerdem klagen einige
Männer darüber, dass ihre Erektion für eine Dauer von drei bis fünf Stunden nicht
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nachlasse. 

Testosteron im Blut steigt

Personen mit niedrigem Blutdruck und Herzerkrankungen könnten
Viagra ohnehin nicht nehmen. Das pflanzliche Mittel setzt bei
der Lust an. Es könne "die Libido steigern", sagte Schröder. Der
Blutfluss werde normalisiert, der Gehalt am Sexualhormon
Testosteron im Blut nehme zu. Bei der Einnahme von drei Kapseln
täglich sei bereits nach 14 Tagen ein Lustgewinn zu verzeichnen. Dazu komme der positive
Nebeneffekt, dass "ganze Gefäße wieder
intakt" seien, erklärte der Mediziner. Diesen Nebeneffekt auf
die Gefäße verspürten auch Frauen, sagte Schröder. Doch auf ihre
Libido wirke das Pflanzen-"Viagra" nicht.

-> http://lifestyle.t-online.de/c/18/10/91/80/18109180.html

Was könnte das genau sein?? Sowas ähnliches wie Maca?
Und vor allen Dingen WAS bringt es für Fin-Geplagte? 
"Testosteron im Blut steigt", schön! oder doch DHT? und daraus resultiert dann die höhere
Libido?

Ok is bei jedem anderes ich weiß...  

Weiß da jemand schon mehr drüber?
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